



Nombre del Alumno: Darío Antonio Hernández meza

Nombre del tema:

Parcial: tercera unidad

Nombre de la Materia: Enfermería En El Cuidado Del Niño Y Adolescente

Nombre del profesor: Flores Karla Jaquelin

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: séptimo

Proceso de Atención de Enfermería en el Niño

La actual Cartera de servicios estandarizados de atención primaria contempla una serie de servicios susceptibles de ser prestados a la población infantil la mayoría de ellos son de carácter preventivo como la promoción en la infancia de hábitos saludables el seguimiento del desarrollo de la infancia, las vacunaciones sistemáticas y la detección precoz de problemas.

Para ser más operativo la atención a los niños tanto en la relación a la Organización del trabajo en el Centro como a la Orientación al niño y a sus padres, se intentan consolidar la vacunación con otras actividades que son susceptibles de llevarse a cabo en su momento del desarrollo.

El objetivo principal de los controles del niño sano en atención primaria es evaluar el crecimiento y desarrollo del niño comprobando que se está realizando de manera normal en las diferentes etapas del ciclo vital.

EVALUACIÓN DEL DESARROLLO DEL ADOLESCENTE

Desarrollo del adolescente un periodo de transición de crucial importancia la OMS define la adolescencia como periodo de transición crecimiento y desarrollo humano que produce después de la niñez antes de la edad adulta entre los 10 y los 19 años se trata de una de las etapas de transición más importante en la vida del ser humano que se produce después de la niñez y antes de la edad adulta entre los 10 y 19 años se trata de una etapa de transición más importante en la vida del ser humano que se caracteriza por ritmo acelerado de crecimiento y de cambios y de cambios superando únicamente por el experimento los lactantes. esta fase de crecimiento y desarrollo corre por un ritmo acelerado de crecimiento y de cambios superando únicamente por el que el que experimenta los lactantes. esta fase de crecimiento y desarrollo viene condicida por diversos procesos biológicos el comienzo de la pubertad marca el pasaje del niño en la adolescencia.

EVALUACIÓN DEL DESARROLLO DEL NIÑO

EVALUACIÓN PSICOMOTRIZ

Cuando se trabaja con niños uno de los principales puntos a tomar en cuenta es la evaluación psicomotriz y percepción visomotriz ya que ambos tienen la función sustancial del aprendizaje. La evaluación psicomotriz al igual que la percepción visomotora permite conocer el nivel de madurez neurológica del niño así como si existen daño a nivel cerebral es decir que si se evalúan estas funciones pueden determinarse si existe un retraso de la maduración del sistema nervioso central para comprender mejor el porque puede valorarse los aspectos antes mencionados visomotora se presenta de manera muy general algunos aspectos básicos sobre el mismo maduración la maduración depende comprender como el desarrollo de pautas de conducta iniciales que van en secuencia ordenada.